
134502 - Regra sobre o uso de medicamentos de fertilidade para
concepção de gêmeos

Pergunta

É permitido que minha esposa tome medicamentos de fertilidade para conceber gêmeos,

observando que a medicação é natural (e será usada apenas porque queremos ter
gêmeos)?

Resposta detalhada

Não há nada de errado em sua esposa tomar remédios naturais ou farmacêuticos para
fertilidade na esperança de conceber gêmeos, desde que este remédio não cause qualquer
dano, porque o Profeta (que a paz e as bênçãos de Allah estejam sobre ele) disse: “Não
deve haver dano nem dano recíproco.” Narrado por Ahmad e Ibn Maajah (2341);
classificado como sahih por al-Albaani em Sahih Ibn Maajah.

Mas, em princípio, vocês devem consultar um médico de confiança para ver se isso é uma

boa ideia, e perguntar se haverá possibilidade de algum dano à esposa depois do uso disso
ou não, então, consulte-o sobre o tipo de medicamento para fertilidade.

Shaikh Ibn 'Uthaimin (que Allah tenha misericórdia dele) foi questionado: Qual é a regra
sobre tomar drogas para fertilidade com o propósito de engravidar, observando que sou
casada há muito tempo e não tenho filhos?

Ele (que Allah tenha misericórdia dele) respondeu: Este assunto requer consulta com um
médico. Se ele disser que tomar medicamentos para engravidar não é prejudicial, então
você deve usá-los para ajudá-la a engravidar, porque o Profeta (que a paz e as bênçãos de
Allah estejam sobre ele) disse: “Casai com mulheres que são amorosas e férteis, pois me

orgulharei de vosso grande número”.

Fim da citação de Fataawa Nur ‘ala ad-Darb.
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E Allah sabe mais.
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